

Niestetal, 09. August 2021

Tino Mergard
Umbachsweg 25
34266 Niestetal
tino.mergard@spd-niestetal.de

Anfrage 01_09/2021

Sehr geehrter Herr Hammermüller,

folgende Anfrage stellt die SPD-Fraktion für die nächste Gemeindevertretersitzung zum 23. September 2021:

In einem Vor-Ort-Termin durch Mitgliedern:innen der SPD-Fraktion im Wohngebiet „Am Eichberg“ übermittelten einige Anwohner:innen der „Kalkbergstraße“ den Wunsch nach zusätzlichen Erinnerungen an die 30 km/h-Zone auf der Fahrbahn.

Nach Aussagen der Anwohner:innen fehlt offensichtlich viele Verkehrsteilnehmer:innen das Bewusstsein, sich (fernab an der Anfangsbeschilderung zur Zone 30 an der Hauptstraße) weiterhin in einer Tempo-30-Zone zu befinden. Die dortige Geschwindigkeitsbegrenzung wird oft (bewusst oder) unbewusst ignoriert.

Im Wohngebiet Am Eichberg wohnen viele junge Familien mit kleinen Kindern. Gerade das Zusammentreffen zwischen den kleinen Mitbürgern mit den zu schnell fahrenden Kraftfahrzeugen führt regelmäßig zu gefährlichen Situationen, was dringend entschärft werden muss.

Zur Anfrage:

- Ist es möglich, mit einfachen Mitteln und ggf. durch den örtlichen Bauhof zusätzliche „Zone 30 Piktogramme“ als Bodenmarkierung auf die Hauptnebenstrassen „Kalkbergstraße, Am Stein und Karl-Max-Straße“ in geeigneten Abständen aufzubringen?

Mit freundlichen Grüßen


Tino Mergard
- Stellv. Fraktionsvorsitzende -